
【収入保険】私の選択・加入者の声

「収入保険で万が一に備える」

【埼玉県狭山市 松井 克実さん（50）、
次女 由佳さん】

（NOSAI埼⽟広報紙「NOSAIさいたま」2019年7⽉号より抜すい）

25年ほど、本格的に農業に取り組んでいます。⽶、⻨、
⼤⾖を栽培しており、今年から次⼥が主体となり、新たにネ
ギの栽培を始めました。
収⼊保険では決算書の数字を使うので、実際に⽀払われる

保険⾦が⽬に⾒えて分かりやすいこと、また作物ごとに個別
で加⼊するのではなく経営全体で加⼊できることも魅⼒だと
思います。掛⾦がすべて掛け捨てではなく、積⽴部分がある
ことも良いですね。周りの農家を⾒ても、⼤規模の農家は収
⼊保険の加⼊に意欲的だったと感じました。
今のところ被害はなく、保険は使わないようにできること

が⼀番ですが、なにがあるか分からないので備えて安⼼した
いと思っています。




